



【第4回 大会選手・関係者紹介】

かがしま国体に出場します！



ビリヤード競技

ふくざと なおや
福里 直也 さん (長峰)



▶18年福井大会で、ベスト16に
進出(上段、左から3番目)



福里さんは、5月21日(日)に出水市で開催されるビリヤード競技に出場します。

例年、ビリヤード競技は国体の前年に該当県で記念大会として開催されますが、今大会は、鹿児島県内の選手のみで対戦するデモンストレーション競技として開催されます。

福里さんは、今回で4度目の出場となります。今大会は地元県での開催、また国体競技として行われるため、一段と競技へ熱が入るそうです。

「ビリヤードは、メンタルスポーツとも呼ばれ精神力が勝負のカギを握ります。出場される選手とは何度も試合をしていますが、程よい緊張感を持って頑張りたいと思います。競技に関わらず出場される選手の皆さん頑張ってください。」と笑顔で語っていました。



炬火リレー走者を募集します！

かがしま国体、かがしま大会の機運醸成を図るため、「炬火リレー」が行われます。オリンピックの聖火リレーにあたるもので、県内の3つのコースで行われます。

町実行委員会では、本町で開催される炬火リレー走者を下記のとおり募集しますので、町ホームページ、役場本庁、各出張所に備え付けの応募用紙をご確認の上、ご応募ください。

▶開催日時 令和5年8月10日(休)
(※開始時間等は調整中です。)

- ▶コース
 - 【前半】 役場本庁 ~ ふれあいパーク
 - 【中盤】 屋久島環境共生住宅 ~ 役場宮之浦出張所
 - 【後半】 一湊海水浴場 ~ 浜エビス (一湊漁港)

▶募集期間 令和5年4月11日(火)~5月12日(金)

詳しくは町ホームページをご覧ください。



本町開催競技 OWS 開催 9月18日月まで



今回は、2月26日に開催されたバレーボール教室に参加した小学生の皆さんと、迫田さおりさんにカウントダウンをしていただきました。

また、参加者より「自分のベストを尽くせるように、練習も本番も頑張ってください」とエールをいただきました。